

Liebe Freunde des SV Wacker Burghausen,

was wir letzte Saison mit wenigen Höhen und zahlreichen Tiefen daheim und auswärts erlebt haben ist Vergangenheit. Leider fanden wir keinen Halt in dieser Klasse, verloren viele Spieler, unglücklicherweise auch einen für immer und rutschten in die Regionalliga. Noch in der spielfreien Zeit zermarterten sich die Fans den Kopf, wen wohl Vorstand und der neue, für uns unbekannte Leiter des Spielbetriebs, als Mannschaft aus dem Hut zaubern würden.

Vorbei ist nun die Ungewissheit, die Regionalliga ist gar nicht so ein tiefes Loch, wie wir sie uns noch vor zwei, drei Monaten vorgestellt haben. Die Saisonöffnung der neuen Mannschaft gegen Trappattonis „Rote Bullen“ war erfolgreich im heimischen Stadion. Die vielen neuen Spieler waren sofort ins Herz geschlossen, doch die Jahreskarte nicht in jedermanns Tasche. Dafür sorgte erst die Pokalauslosung, die uns als besonderes „Zuckerl“ überraschend den FC Bayern München im Wackerstadion bescherte. Nach Bekanntwerden des Spielortes Burghausen begann der Run auf die Jahreskarten, wovon fast 1800 verkauft wurden. 11.500 Fans von schwarz-weiß gegen rot-weiß fieberten einem regelrechten Krimi entgegen und sahen satte 120 Minuten plus Elfmeterschießen vor der „WEST“. Für uns alle ein wohl einmaliges Erlebnis, mit einer Einheit aus Fans und Spielern, die wieder lange vermissten Willen und Charakter zeigen.

Doch nicht nur der Name der Liga, das Stadion, die Gegner und die Mannschaft haben sich geändert. Gar vieles blieb beim Alten nur eben ein klein wenig verändert. So wurde ich von Vereinsseite gebeten, die Nachfolge von Michael Wirnsberger als Fanbeauftragter anzutreten. Ich werde mich bemühen sein Amt erfolgreich und für alle Seiten zufriedenstellend fortführen zu können, doch ich bin mir sicher, dass dies nur mit eurer Hilfe klappen wird.

Zu meiner Person noch einige wissenswerte Infos, damit ihr mich besser kennenlernen könnt. Ich wurde am 22.12.1979 geboren, anscheinend ein gutes Datum um Fanbeauftragter zu werden, da auch Michael Wirnsberger an diesem Tag Geburtstag feiert. Meine Hobbies drehen sich rund um Politik und Sport, vor allem Fußball, letzteres allerdings nur noch von der Tribüne aus. Seit 1991 gehe ich regelmäßig ins Stadion, was 1997 durch den Eintritt in den „Fanaten Fanclub“ verstärkt wurde. In den Jahren von 2002 bis 2007 war ich Vorstand des Fanclubs, in den Jahren 2005 bis 2007 Leiter des Fanbeirates.

Eines ist klar! Ihr die organisierten Fans in den Fanclubs seid das Herzstück der Fanszene. Ihr seid im Fokus der Öffentlichkeit mit eurer lautstarken Unterstützung. Trotzdem sollten wir uns auch in für uns negativen Situationen nicht zu Unfairness hinreißen lassen. Im Endeffekt schadet dies nur unserem Club. Ich bin mir sicher, dass ihr auch in der Regionalliga die Mannschaft ebenso zahlreich unterstützen werdet wie in der 2. Liga. Damit dies auch klappt, bitte ich euch, die eingesetzten Fanbusse von Fanclubs und Verein zahlreich zu nutzen. Auch bei der Busreise zu den Auswärtsspielen wächst der Zusammenhalt.

Zwar meckerten viele über die weite Anreise in die „Grenzmetropole Burghausen“, die durch die wackere Leistung im FC Bayern Spiel in aller Munde ist. Im Nachhinein waren aber alle, zumindest viele von der Burghauser Gastfreundschaft, Mentalität und bayerischen Gemütlichkeit begeistert. Diese „wackerianischen“ Manieren sollen aber auch umgekehrt durch Deutschland getragen werden, was bei der Anreise mit Bus und Bahn beginnt und bei der Ankunft im Stadion endet. Wir Fans sind Repräsentanten des SV Wacker Burghausen und wollen uns dementsprechend benehmen.

Weiters möchte ich euch darum bitten, dass Änderungen (z.B. neuer Vorstand) sobald als möglich schriftlich mitgeteilt werden, damit die Kommunikation zwischen Verein und Fanclubs reibungslos ablaufen kann. Dazu gehört auch, die Weiterleitung neuer Fanclubmitglieder um die Liste des Vereins auf dem neuesten Stand zu halten und etwaige Probleme zu vermeiden. Sollten irgendwelche Probleme, Ungereimtheiten, Wünsche oder Anregungen aufkommen, stehe ich jederzeit zur Klärung oder Weitergabe an die betreffende Stelle, zur Verfügung. Durch das persönliche Gespräch können viele Ungereimtheiten bzw. Gerüchte ohne großen öffentlichen Rummel (z.B. Fanforum) aus der Welt geschafft werden.

Herzliche Grüße

Euer Stefan Rasch

WACKER BURGHAUSEN

Fußball GmbH

Elisabethstraße 1

84489 Burghausen

e-mail: Fanbetreuung.Fussball@sv-wacker.de

Telefon: 0170 – 2038466 (werktags ab 17 Uhr, am Spieltag ganztägig)

EINLADUNG

Dieser Brief sollte bitte bei Treffen oder im Fanforum für alle Fans zugänglich sein. Als Einstandsgeschenk liegt die neue Fan-CD für den Fanclub bei, damit ihr alle ordentlich üben könnt. Außerdem lädt der SVW euch alle zu einem Fanabend ein:

**Mittwoch, den 19. September, um 19.30 Uhr,
Musikhaus Meisinger (GUM) in Burghausen.**

Programm an diesem Abend, u.a.:

- Mannschaft, Trainer-Team, Bürgermeister und Funktionärs-Team anwesend
- Vorstellung von Stefan Rasch
- Ausblick auf das Derby gegen Unterhaching
- Gewinnspiel
- Tore vom Pokalspiel
- Fanhymne
- Fan-Party (open end).

Anlage

Fan-CD